

Coral Polifónica "Francisco Guerrero"



El día 26 de Junio, para despedirse del curso antes de las vacaciones estivales, la Coral ofreció a los socios un extraordinario concierto de Música polifónica y Zarzuelas.

El día 12 de Diciembre, un año más, participó en la V MUESTRA DE VILLANCICOS "NAVIDAD 2.003", organizada por la Federación de Comunidades Originarias de Castilla-la Mancha en la Comunidad de Madrid, que tuvo lugar en el Centro Cultural Buenavista de Madrid.

Por último, el día 19 de diciembre, para despedir el año, intervino en el Concierto de Navidad ofrecido a todos los socios de nuestro Centro.

Francisco Romero de Avila
Vocal-Delegado de la Coral

Grupo Folklórico y Rondalla "Hidalguía"

El día 7 de Junio, actuó en la Casa de Campo de Madrid, con motivo de la Romería organizada por la Federación de Comunidades Originarias de Castilla-La Mancha en la Comunidad de Madrid, ofreciendo un extraordinario repertorio de sus bailes más populares.

El 8 del mismo mes, actuaron en el Centro Cultural "Conde Duque" para participar en el Certámen de Folklore que organiza la Federación de Casas Regionales de Madrid.

El 9 de Noviembre, parte del Grupo, participó en la ofrenda de Flores y en la Misa y Proceión que el Ayuntamiento de Madrid ofrece a su patrona la Virgen de la Almudena.

El día 30 del mes anterior, participó en el XIV Certamen Nacional de Folklore, organizado por la Confederación de Casas Regionales y Provinciales de España, celebrado en Almagro (C. Real) y obtuvo el Primer Premio. En el próximo número ampliaremos la información.

Por último en el día 21 de diciembre participó en nuestra Sede con una actuación ya tradicional para conmemorar con nuestros Socios las fiestas navideñas.

Grupo Teatro "Carlos Lemos"

La obra que este año ha preparado nuestro Grupo, NIEBLA EN EL BIGOTE, de Jorge Llopis, ha tenido gran aceptación entre el público, como puede comprobarse por las actuaciones que ya llevan realizadas. Además de las efectuadas hasta Mayo, se repitió el 4 de Junio, en el Centro Cultural Lavapiés; el 13 de Septiembre, en Almagro, participando en la Muestra Nacional de Teatro que organiza la Confederación de Casas Regionales y Provinciales de España; el 4 de Octubre, en la Casa de Castilla-La Mancha en Alcalá de Henares; el 24 de Octubre, en el Centro Cultural Fernández de los Ríos de Madrid y el 9 de Noviembre en la Casa de Guadalajara en Madrid.

Este año tenemos ante nosotros el reto de montar dos obras, el primer montaje llevará por título DE MADRID AL CIELO, y será un espectáculo teatro-musical, compuesto por la escenificación de sainetes, escritos por Carlos Arniches, acompañados por músicas y bailes típicos del Madrid de principios del siglo XX; el segundo montaje será la obra dramática de Jaime Salom JUEGOS DE INVIERNO.



Todos los miembros del grupo de teatro CARLOS LEMOS, tanto los antiguos, como los nuevos (9) que se han unido este año, vamos a trabajar sin desmayo para que todos vds., socios, Junta Directiva, simpatizantes, etc...de la Casa de Castilla-La Mancha en Madrid, se sientan orgullosos de tener un Grupo de Teatro, el cual es querido y admirado, allá por donde va.

Manuel J. Esquinas